uthernforce POWER METAL

iCOMUNICADO DE PRENSA!

SOUTHERN FORCE ANUNCIA SU NUEVO SINGLE "FREEDOM SLAVE"

LA BANDA DE POWER METAL DE ARGENTINA, SOUTHERNFORCE, ESTÁ EMOCIONADA DE ANUNCIAR SU PRÓXIMO SINGLE "FREEDOM SLAVE". LA CANCIÓN SERÁ LANZADA EL 10 DE MAYO DE 2023 Y SERÁ LA PRIMERA VEZ QUE SE ESCUCHE LA NUEVA VOZ DE LA BANDA, PABLO LOCLES.

"Freedom Slave" habla de la importancia de la libertad y de no DEJARSE ENGAÑAR POR LOS PARADIGMAS ACTUALES. EL SENCILLO ESTARÁ DISPONIBLE EN TODAS LAS PRINCIPALES PLATAFORMAS DE TRANSMISIÓN EL 10 DE MAYO. CON SU CLÁSICA COMBINACIÓN DE PODEROSAS GUITARRAS, UN TECLADO SINFÓNICO, UNA PODEROSA Y POTENTE VOZ, JUNTO A UNA PERFECTA COMBINACIÓN DE BATERÍA Y BAJO, SOUTHERN FORCE SE COMPLACE EN COMPARTIR SU MENSAJE DE LIBERTAD Y ALIENTA A TODOS A EXPRESARSE LIBREMENTE Y SIN MIEDO.

EL GUITARRISTA Y FUNDADOR DE LA BANDA, RICARDO RECOFSKY, COMENTA: "ESTAMOS MUY EMOCIONADOS DE COMPARTIR ESTE NUEVO SENCILLO CON NUESTROS FANS. HEMOS TRABAJADO DURO PARA ASEGURARNOS DE QUE CADA NOTA, CADA ACORDE Y CADA LETRA ESTÉ A LA ALTURA DE LAS EXPECTATIVAS. PABLO TIENE UN TALENTO INCREÍBLE Y ESTAMOS EMOCIONADOS DE TENERLO COMO NUESTRO NUEVO VOCALISTA. ESPERAMOS QUE DISFRUTEN DE 'FREEDOM SLAVE' TANTO COMO NOSOTROS".

AL DÍA DE LA FECHA, SOUTHERNFORCE HA LANZADO UN EP LLAMADO "What Have We Done" en marzo de 2020 y su álbum debut "Since THE BEGINNING OF TIME" EN AGOSTO DE 2020, Y HAN OBTENIDO CRÍTICAS FAVORABLES EN DIVERSOS MEDIOS.

> CONTACTO DE PRENSA: FRANCO DONATTI CORREO: INFO@SOUTHERNFORCE.COM.AR WWW.SOUTHERNFORCE.COM.AR